

Grupo Redpiso La oportunidad perfecta para hacer carrera profesional

Redpiso no solo ofrece un trabajo, sino una carrera llena de oportunidades de crecimiento y desarrollo personal y profesional. Con una fuerte presencia en el mercado y un compromiso con la formación continua, Redpiso es la elección perfecta para quienes desean construir un futuro exitoso en el sector inmobiliario y financiero. ¡Únete a Redpiso y comienza hoy mismo a construir tu carrera profesional!

¿POR QUÉ TRABAJAR EN EL GRUPO REDPISO?

El Grupo Redpiso se destaca en el sector inmobiliario por ofrecer oportunidades excepcionales para el crecimiento profesional. La empresa busca personas con pasión, entusiasmo y determinación para unirse a su equipo. Formar parte del Grupo Redpiso significa integrarse a una gran familia con una presencia significativa en el mercado, brindando estabilidad y un entorno propicio para el desarrollo profesional continuo.

EL ADN DE REDPISO

Redpiso se enfoca en el crecimiento profesional diario de su equipo. Su objetivo es desarrollar-se continuamente en el sector y garantizar un futuro estable para todos sus miembros. Ejemplos de éxito dentro de la empresa incluyen a muchos franquiciados y responsables que comenzaron como asesores. La calidad del servicio y la empatía son pilares fundamentales en la filosofía de Redpiso, acompañados de trabajo duro y determinación.

CRECIMIENTO, INNOVACIÓN Y FORMACIÓN CONTINUA

Formar parte de Redpiso significa tener la oportunidad de crecer profesionalmente, apasionarse por el sector inmobiliario y buscar nuevas oportunidades diariamente. La empresa crea un ambiente de profesiona-

Redpiso, un grupo líder en el sector inmobiliario y financiero en España, está en la búsqueda de profesionales apasionados y determinados a formar parte de su equipo. Con una red de casi 1900 trabajadores y más de 250 oficinas en todo el país, el Grupo Redpiso ofrece una oportunidad única para desarrollar una carrera profesional sólida y de largo plazo.



Redpiso lanza una campaña de captación de talento para desarrollar carreras en el sector inmobiliario y financiero

lismo donde la formación, el empeño y el trabajo duro son esenciales para desarrollar una carrera exitosa. Redpiso se compromete a brindar formación continua, exclusiva y especializada a sus empleados, involucrando a especialistas nacionales e internacionales para asegurar un aprendizaje constante y actualizado.

¡ÚNETE A REDPISO!

El futuro es ahora, y Redpiso está listo para ayudarte a construir la carrera que siempre has soñado. Únete al equipo y disfruta de formación constante proporcionada por la empresa, asegurando una educación continua y especializada. Redpiso se ha consolidado como un líder en el sector gracias a la formación de sus profesionales y a las estrategias innovadoras que implementa día a día para seguir creciendo, incluso en tiempos adversos. La adaptabilidad y el esfuerzo del equipo humano de Redpiso son claves para su éxito continuo.

UN GRUPO CON VOCACIÓN DE LÍDER

El Grupo Redpiso nació en 2007, fundado por Adrián Carreño y Manuel Fernández, con una red inicial de 21 oficinas en Madrid en plena crisis, con la intención de convertirse en un referente en el sector de la intermediación financiera e inmobiliaria. Hoy, Redpiso cuenta con 240 oficinas en todo el territorio nacional.

Actualmente, el Grupo Redpiso está compuesto por cuatro grandes empresas que trabajan en sinergia: Redpiso Servicios Inmobiliarios, Dcredit Servicios Financieros (financiación para sus clientes), Redtax (gestoría y asesoría jurídica para clientes y franquiciados) y Promored, la promotora inmobiliaria del

grupo. Esta estructura integrada y colaborativa garantiza una oferta de servicios completa y de alta calidad para todos sus clientes y empleados.

<https://www.redpiso.es>

¿Quieres formar parte del grupo?

<https://realestate.redpiso.es/trabaja-con-nosotros/>